

Berufsinfo mit großem Angebot

Am 13.10.2022 fand am Nachmittag in der MS Schwarzach die schuleigene Berufsinformationsmesse (BIM) statt.

Die BIM hat an dieser Schule eine lange, über 20-jährige Tradition. Die knapp 120 Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klassen konnten sich über weitere Berufs- und Bildungswege informieren. 34 Lehrbetriebe, Institutionen sowie 18 Schulen präsentierten ihr Angebot.

Dem Organisationsteam rund um Evelyn Oberauer ist es gelungen, ein sehr breit gefächertes Angebot für die Schülerinnen und Schüler zusammenzustellen.

